
Protokoll 
der 

Jahreshauptversammlung 2019 der Volleyballfreunde 86 e.V. 
Aachen 

 
 
Dienstag, 09.04.2019, 19:30 Uhr 
„Kapellchen“, Aachen 
Anwesend: 9 Mitglieder 
Eröffnung: 19:49 Uhr 
 
Verlauf der Sitzung: 
 
Top 1: Eröffnung der Sitzung durch den 1. Vorsitzenden und Feststellung der 

Beschlussfähigkeit. 
 
Top2: Das Protokoll der letzten Versammlung lag allen Mitgliedern vorab vor und wurde 

nicht erneut vorgelesen. 
Kontostand zur Hauptversammlung 2018: 1.625,75 € 
 

Top3: Als Wahlzähler wurde Mirko Koch ohne Gegenstimme gewählt. 
 
Top4: Der Kassenbericht wurde vom Kassenwart Sascha Bücken vorgetragen. 

In der Vereinskasse befinden sich derzeit 1.114,07 €. 
Wir haben im letzten Jahr mehr Ausgaben als Einnahmen gehabt. Über eine 
Erhöhung der Beitragsgebühr wird unter Punkt 11 entschieden. 

 
Top5: Die Kassenprüferin Simone Schnadt stellte den Antrag, den Vorstand zu entlasten. 
 
Top6: Der Vorstand wurde ohne Gegenstimme entlastet. 
 
Top7: Wahl des 2. Vorsitzenden: 
 Als einziger Kandidat wurde Jochen von Bloh ohne Gegenstimme gewählt. Er 

nahm die Wahl an. 
 
Top8: Wahl des Kassenwartes: 
 Als einzige Kandidatin wurde Simone Schnadt mit einer Enthaltung, ohne 

Gegenstimme für zwei Jahre gewählt. Sie nahm die Wahl an. 
 
Top9: Wahl des Sportwartes: 
 Als einziger Kandidat wurde Romuald Laqua mit einer Enthaltung, ohne 

Gegenstimme für zwei Jahre gewählt. Er nahm die Wahl an. 
 
Top10: Wahl des Kassenprüfers: 
 Als einziger Kandidat wurde Sascha Bücken einstimmig ohne Enthaltung gewählt. 

Er nahm die Wahl an. 
 
Top11: Unter dem Punkt Verschiedenes wurden folgende Beschlüsse gefasst: 

 
 Beitragserhöhung 

Jochen von Bloh stellt den Antrag, die Mitgliedsbeiträge ab 2020 anzuheben auf 
48 € (Einzelpersonen) /  64 € (Familienbeitrag). Der Antrag wurde einstimmig 
beschlossen. Zusätzlich sucht jedes Mitglied nach einem kostenfreien Girokonto für 
den Verein und meldet dieses bei der Kassenwartin Simone Schnadt. 



 
 Beachbeitrag AVE 

Wir teilen uns mit dem AVE2 den Freitagstermin 18 – 20 Uhr auf der Beachanlage 
am Anne-Frank-Gymnasium / Hander Weg. Helmut Eiken sendet den Link zur 
Terminumfrage an den Emailverteiler. Den Antrag, den Nutzungsbeitrag von 140 € 
aus der Vereinskasse zu zahlen, wird einstimmig angenommen. 

 
 Neuanschaffung Trikots 

Die schwarzen Trikots mit Caipirinha-Druck können nachbestellt werden. Christine 
Klitzing schreibt eine Abfrage-Mail an den Emailverteiler und übernimmt die 
Bestellung. Die T-Shirts werden von jedem Spieler selbst bezahlt. 

 
 Folgendes Turnier ist 2019 gemeldet: 

Langeoog 29./30. Juni ist gemeldet. Organisation: Romuald Laqua 
 

 Am 7.12. 14 Uhr soll ein Nikolausturnier stattfinden. Markus Rotter reserviert die 
Halle. Christine Klitzing gibt den Termin an Detlef Hagen (AVE2) zur Aufnahme in 
die Terminumfrage weiter. 

 
 
Schluss der Sitzung: 20:54 Uhr 
 
 
 
 
____________________________________ 
1. Vorsitzender 


